



# 上尾ロータリークラブ

2024-2025年度R.I.テーマ



## THE MAGIC OF ROTARY



2024-2025年度 門崎 由幸会長

### 第3025回 例会

2024. 8. 22

### 会長あいさつ

週報 No.2264

発行 2024年 8月 29日

2024-2025年度  
会長 門崎 由幸  
幹事 齋藤 哲雄  
副会長 坂本 忠光  
副幹事 大木 崇寛  
編集責任者・公共イメージ向上委員会  
委員長 丹井 亮一

ビジター  
国際ロータリー第2770地区  
第5グループ ガバナー補佐  
前島 昌文様(桶川RC)  
第5グループ ガバナー補佐幹事  
村山 隆之様(桶川RC)

行事予定  
9月 5日 ガバナー公式訪問  
岡村睦美ガバナー  
(川口RC)  
9月12日 VTT事業贈呈式説明  
ダンツアア説明  
9月19日 上尾市議会傍聴  
9月26日 ロータリー財団&  
米山記念奨学委員会  
寄付向上の為の  
説明とお願い

皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。  
本日の例外主題はカバナー公式訪問準備となります。前島ガバナー補佐と村山ガバナー補佐幹事とは、昨日の上尾西ロータリークラブの移動例会で一緒にさせていただきました。本にお疲れのところ、本日もお越しくさいます。公式訪問準備ということでご指導いただければと思いますので、よろしくお願ひいたします。

まず報告をさせていただきます。齋藤幹事の御母堂様が逝去され、幹事は本日欠席させていただいております。心よりご冥福をお祈りいたします。

さてお盆休みはいかがお過ごしだったでしょうか。私は休みなく仕事をしておりました。ですが、早めに仕事を終わらせ、近所の日帰り銭湯に女房と数回行ってきました。体力的にも、精神的にも、多少の休みが必要かなと感じております。メリハリをつけて、やる時にやる、そして休む時にはしっかり休むという形が必要であると思っております。ロータリーでもメリハリをつけて活動していただければと思っております。

8月10日に米山記念奨学部門セミナーが開催されました。私と深澤委員長の2名で出席させていただきました。また8月17日に青少年奉仕部門、そしてロータリー特別推進委員会の合同セミナーがあり、宇多村委員長に出席してもらい、私は欠席させていただきました。部門セミナーを欠席した理由は、私の女房の体調不良です。先々週から、各方面へ飛び回った状況で、実は本入院をして、例会が終わった後すぐに病院へ駆けつけなければならない状況です。女房の容体はさほど大したことはなく、明日手術をして2、3日で退院できるということでございますので、ご心配いただくほどではありません。

さて先述のように昨日は上尾西ロータリークラブの東京湾クループ移動例会に出席してまいりました。第5グループ各クラブより、総勢50名が参加した例会で、非常に盛り上がりました。是非ですね、上尾クラブの親睦活動でも、毎年恒例ではなく、なんらかの変化を加えら



ROTARY CLUB OF AGEO

れればと思います。2時間のクルーズでしたが、私は行きのバスでビールを3〜5本飲み、船では日本酒をたくさん飲み、激しい雨が降り雷もすごかったようですが、全然記憶にありません(笑)。

そして8月8日、高校野球甲子園大会での母校・花咲徳栄高校ですが、1回戦は勝ち進むでしょうという話をさせていただきましたが、残念なことになり初戦敗退となりました。高校野球を私はずっと経験してきた中で、いちばん大事なのは日頃の練習の積み重ねです。何事でも、自分のベストが尽くせるかっていうのを1日1日確認しながら過ごしていただければなと思っております。

来週8月27日は鴻巣RCの納涼例会に会誘われており、丸広の屋上で開催するそうで、私、代表で参加させていただきます。本日もよろしくお願ひいたします。

### 幹事報告

大木 崇寛 副幹事

◇地区大会記念ポリオ根絶チャリティコンペの参加者募集を行わせていただきましたが、現在8名・2組のお申し込みをいただいております。門崎会長、島村会員、齋藤博重会員、細野会員、宇多村会員、久保田会員、木田会員と私大木となっております。8月19日が締め切りでしたが、9月10日まで申込期限が延期されましたので、参加希望者はぜひ私までご一報ください。

◇今日は準備例会ですが、9月5日にガバナー公式訪問が開催されます。多くのメンバーでガバナーをお迎えしたいと思いますので、皆さま万障お繰り合わせのうえ、ご出席をいただければと思います。よろしくお願ひいたします。



### 委員長報告

国際奉仕委員会 藤村 作 委員長

皆さんの手元にお配りしFAXも送信しましたように、ダンツアア企画の本企画が決まりましたので、皆さんに参加をお願いいたします。ちょうど昨日、ロータリー財団から、事業が正式に承認されましたので、早速10月に行きます。ぜひ大勢の方のご参加をお願いいたします。

また台南東北ロータリークラブの周年記念事業が12月8日に沖縄でありまして、その企画も今後案内していきますので、こちらも皆さんご参加をよろしくお願ひいたします。

国際奉仕委員会からは以上ですが、私は、地区で資金推進委員長をやっています、今年度、地区でPHS(ポールハリスソサエティ)の入会を推進しています。毎年財団に寄付をしている方は入会するだけで大丈夫です。よろしくお願ひいたします。

ロータリー財団委員会 長沼大策委員長

今月、島村会員と藤村会員から、ロータリー財団の年次基金へ1000ドルずつ寄付をいただきました。ありがとうございます。8月末までに目標を達成したいと思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。



門崎 由幸 会長

今年度のお誕生日プレゼントの品が届きました。ロータリーのマルシェバッグと、コーヒー豆から生まれたエコなカトラリーセットです。外出の際はお持ち歩きいただければと思います。



ROTARY CLUB OF AGEO

### 米山記念奨学会功労者表彰

島村 健会員



### ポールハリスフェロー授与

大塚 崇行会員



### 例会主題

#### クラブフォーラム ガバナー公式訪問直前準備 第5グループ ガバナー補佐 前島昌文様

皆様、改めましてこんにちは。本日も大変貴重なお時間をいただき、この場でお話をさせていただきます。大変ありがとうございます。いつも上尾クラブさんに何う前は、大変緊張するのですが、必ず門前会長が会長あいさつでリラックスさせてくださるのでしっかり喋れるようになります。

今日は、ガバナー公式訪問前のリハーサルと言いますが、ご説明ということで伺わせていただいたのですが、私が色々申し上げるまでもなく、上尾クラブさんはしっかりとご準備がされているのではないかと思います。ガバナーが気にされるのが、執行部後ろの3点セットが掲示されているかとか、国際ロータリーのテーマ旗がかかっているかなどです。



例会の設想的にはきちっとやっていたいておりますし、先ほど表彰されましたように寄付の大口もいらっしゃると思います。ポールハリスフェロー、ポールハリスソサエティ、ポリオプラスソサエティ、メジャードナー、冠名基金をやっている方は、9月30日に会長が取りまとめて私の方に報告をいただいて、私が地区の方に報告すると、11月16日の地区大会、晩餐会前の午餐会というパーティーで表彰させていただく予定です。せっかくですので、もう大口になっていらっしゃる方ですか、設置されている方は7月1日からということではございませんので、以前からもう今までになっていらっしゃる方、または9月30日を待たずにこの年度内には必ずやりますよという方もお名前を加えていいということで、ぜひその辺もご理解をいただきながら、寄付の方もよろしくお願ひいたします。それからもう1つ、1番大事なのがやはり会員増強維持ということとお話すると思います。今、2770地区は、7月1日時点で2100数人という人数に減ってしまったということです。ぜひ増強維持は会員お1人お1人に自覚をいただいて、仲間を増やしていただきたいという風なことを仰います。それとR.Iの方針、地区運営のお話を中心になると思います。その後のクラブ協議会では、各委員会の皆様に年度計画書を読むのではなく、委員長さんの生の言葉を聞かせていただきたいということです。委員長さんはご自身の思いをガバナーにお話をいただきながら、ご指導いただければという風に思います。

### ~国際奉仕の楽しさ~

まだ時間があるので、国際奉仕についてお話ししたいと思います。桶川ロータリークラブが行ってきたい国際奉仕について少しご紹介させていただきます。

私の方のクラブ等々の経歴で国際奉仕に関連するのが、2016年から2017年に地区の方に副幹事としてお手伝いをさせていただいたことで、そこからバンコクロータリークラブさんのお付き合いが始まりました。写真の中央にいらっしゃるのがピチャイ・ラタクルさん、2002-2003年のR.I会長です。ラタクルさんが2016年大賞年度の地区大会のR.I会長代理ということで来日をされました。地区大会で私がお手伝いをさせていただく中で、上尾西クラブの中山邦さんがラタクルさんの身の回りのお世話をされていました。写真左端の女性がスベンソン智江美さ



んと言ひまして、日本人なんですけれども、ラタクルさんの公私にわたる秘書をされてる方で、地区大会に同行されたんですね。大賞年度の地区大会の記念講演が櫻井よしこさんだということ、普段は一緒に秘書をしているスベンソンさんが、どうしてもその講演を聞きたいということで、1時間だけラタクルさんが一人になるのをお願いいたしますねということ、中山さんと、英語ができる私がお世話をすることになり、ラタクルさんとロータリーの話や世間話をさせていただきました。ラタクルさんが帰国される際、中山さんに「今度うちに遊びにおいでよ」と、社交辞令だと思うんですけども声をかけられ、中山さんは本気で「前島さん一緒にいこうよ」と言われて、桶川の室会員も一緒に2018年に遊びに行かせていただきました。クラブホームキャップして終わりかなと思ったら、ラタクルさんご自宅にご招待いただいて、すごく広いお庭で大接待をいただきました。その後はコロナが流行し、交流できなかったうちに2022年2月28日、ラタクルさんは95歳で逝去されました。ピチャイ・ラタクルさんはタイの副首相を2期務めたり、タイ国会議員、下院議

長、国会議長、外務大臣を歴任するほか、日本の天皇陛下から叙勲を受けるなどの、輝かしい経歴があり、ロータリーを通じてでなければ、お知り合いになる機会もありませんので、改めて中山さんとお礼に行かなければいけないねと言っていた矢先にお亡くなりになられたのでたいへん残念に思いました。それで2023年、桶川RC内の国際的なことが好きなメンバーで、ラタクルさんのお墓参りに行きました。お墓と言っても、一山がお墓で、山の頂上にラタクルさんが作った学校があって、その隣のラタクル家のメモリアルルームに骨は納められていました。ラタクルさんのお墓参りに日本から行ったのは私たちが初めてのこと、また大歓迎をしていただきました。その模様は『ロータリーの友』に寄稿し2023年8月号に掲載されました。ラタクルさんをきっかけに、バンコクRCさんとおつきあいが始まり、ラオスの同境の学校で補助金を使って浄水器を桶川RCと共同事業で寄贈しました。それで今年には地区補助金の特別枠約3800ドルを、バンコクRCさんのグローバル補助金事業に参加して、タイの農村部の貧困層における小児まひ児童がいる家庭にケアする人を育成する講師を呼ぶプロジェクトを行います。財団の計算違いで地区補助金は減額されましたが、桶川RCの活動費で補填してトータルで7000ドルをバンコクのプロジェクトに奉仕することになっています。9月18日にバンコクRCさんに訪ねる予定ですが、大賞パストガバナーもタイに同行を希望し、そうするとバンコクRCさんが晩餐会を開かなければならないなど、ご接待が推測されて恐縮に思っています。このプロジェクトについては別の機会にご報告させていただければと思います。

### スマイル

#### 前島ガバナー補佐、村山ガバナー補佐幹事、ありがとうございました!!

前島ガバナー補佐 本日は貴重なお時間を頂きありがとうございます。  
村山ガバナー補佐幹事 本日は宜しくお願ひいたします。

門崎会長/坂本副会長/大木崇寛副幹事/大塚信郎会員/村岡会員/尾花会員/大木保司会員/大塚崇行会員/島村会員/齋藤博重会員/久保田会員/藤村会員/須田会員/樋口会員/宇多村会員/長沼会員/関口良康会員/山崎会員/木田会員/荒井会員/原田会員

出席率	
会員数	35
出席免除	4
出席対象者	31
出席者数	21
67.74%	

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303

例会場 上尾東武ホテル3F(コミュニティホール) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

